

NIEDERSÄCHSISCHER FUSSBALLVERBAND E. V.

Vorsitzender Kreisjugendausschuss NFV-Kreis Emsland
Stefan Jürgens, Melissenweg 11; 48488 Emsbüren



An

- Jugendleitende & Verantwortliche Juniorinnen aller Vereine im NFV Kreis Emsland
- Kreisjugendausschuss

Emsbüren, den 15. Januar 2024

KJA-Info #1/2024 – Sonderspielrechte / Planung Rückrunde

Liebe Fußballfreunde,

der Kreisjugendausschuss wünscht allen Vereinen ein frohes und erfolgreiches neues Jahr.

Zweitspielrechte

Wir möchten darauf hinweisen, dass die Frist für die Genehmigung von Zweitspielrechten für die aktuelle Saison am 31. Januar 2024 endet. Laut Jugendordnung ist es danach nicht mehr erlaubt für die aktuelle Saison Zweitspielrechte eintragen zu lassen.

Bitte kümmert Euch deshalb rechtzeitig um die Beantragung der Zweitspielrechte und sendet diese über das entsprechende NFV-Postfach an Stefan Jürgens.

WILLIE-Liga Rückrunde

Für die Rückrunde besteht noch die Möglichkeit Mannschaften für die WILLIE-Liga (A/B-Jugend) nachzumelden. Diese Option bietet der Kreisjugendausschuss allen Vereinen mit Mannschaften die im normalen Spielbetrieb (z.B. aufgrund von Spielermangel) aktuell Schwierigkeiten haben. Wie auf den Kaminabenden kommuniziert sind die WILLIE-Ligen auch nach Beginn es Spielbetriebs der Rückrunde offen für weitere Mannschaften.

Auf den Kaminabenden gab es mehrere Anfragen ob wir die WILLIE-Liga auch auf C- und D-Jugend ausweiten können.

Generell ist es möglich sowohl auf C- und D-Jugend und natürlich auch den Juniorinnenbereich auszuweiten. Für einen Spielbetrieb benötigen wir natürlich mindestens 3 Mannschaften oder gerne mehr um einen Spiel- oder Turnierbetrieb abzubilden.

Bei Interesse oder Fragen dazu spricht uns gerne an.

Unser Ziel im Kreisjugendausschuss ist es möglichst allen Kindern einen Spielbetrieb anbieten zu können.

Staffeltage

Die Staffelleitenden aus dem Kreisjugendausschuss arbeiten mit Hochdruck an der Vorbereitung der Rückrunde und die Neueinteilung der Mannschaften.

Die einzelnen Staffelleiter laden in Kürze über das DFBnet zu den Staffeltagen ein.

Hallenkreismeisterschaften

Ende November 2023 haben wir mit der diesjährigen Hallenkreismeisterschaft begonnen. Im Vergleich zum vergangenen Jahr haben wir eine signifikante Anzahl von Nicht-Antritten verzeichnet. Bereits in den ersten Wochen der Hallenkreismeisterschaften sind sehr viele Mannschaften nicht angetreten. Das ist leider eine sehr negative Entwicklung.

Diese Nichtantritte führen leider dazu, dass Mannschaften für einige wenige Spiele anreisen oder im schlimmsten Fall ohne ein gemachtes Spiel wieder abreisen müssen.

Weiterhin wirken sich solche Nicht-Antritte auch negativ auf die Vereine die dort Hallenleitungen machen aus. Die hallenleitenden Vereine kümmern sich um die ehrenamtlichen Kräfte und besorgen im Vorfeld Speisen und Getränken, die auf die angemeldeten Mannschaften zugeschnitten sind. Jeder kann sich hoffentlich vorstellen, dass dies nicht besonders gut ankommt und sich die Vereine dann auch überlegen in Zukunft Hallenleitungen zu machen.

Wir bitten hiermit nochmal alle Vereine, dass gemeldete Mannschaften auch zu den entsprechenden Terminen der Hallenkreismeisterschaften antreten und insbesondere auch mit den Trainern zu sprechen.

Mit sportlichen Grüßen

gez.:

Stefan Jürgens
Vorsitzender Kreisjugendausschuss
Beauftragter Juniorinnen
NFV Kreis Emsland